

Vorlage-Nr. **1297/2017**

Punkt der Tagesordnung

ANTRAG der S P D

Betreff: Verkehrssituation in der Kreuzstrasse

Wie in der Verkehrskommission Mombach zugesagt, wurde dankenswerterweise unverzüglich bereits ein Parkplatz vor dem Fußgängerüberweg de-la-Roche-Anlage/Stollhenn, Richtung Weiherstrasse entfernt und entsprechend markiert. Hierdurch wird der Blick auf die Ampel verbessert, was im Sinne der Sicherheit der Fußgänger dringend nötig ist. Allerdings erscheint eine Verlängerung der Sperrfläche notwendig.

Nach wie vor gilt auf der Kreuzstraße eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 50 km/h; dies muss u.E. auf 30 km/h gesenkt werden, zumindest im Bereich zwischen Weiherstraße und Suderstraße, in Anbetracht der Verkehrsdichte und der zahlreichen Fußgänger, der anliegenden KiTas und Kindergärten, der Schulen und der alten Menschen, in der gewachsenen Struktur des Westringgebietes.

Wir bitten daher die Verwaltung dafür zu sorgen, dass

1. die Kreuzstrasse als einer der stärksten befahrenen Strasse im Norden von Mainz verkehrssicherer gestaltet wird
2. die Höchstgeschwindigkeit zumindest im genannten Abschnitt auf 30 km/h gesenkt wird. Andere Vororte zeigen, wie schnell das bewerkstelligt werden kann, leider erst dann, wenn etwas passierte
3. die Sicht auf die Fußgängerampel verbessert wird
4. das Fahrverbot für Lastwagen besser überwacht werden sollte.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz-Mombach, den 07.09.17
Horst Böcher, Fraktionssprecher (hboecher@web.de)